

Kinderburg die Nase vorn



Am Samstag, 9. September, fand das 1. Hort-Fußballturnier der Kindergärten des Rhein-Pfalz-Kreises im Sportpark statt. Die Gesamtleitung hatte der Leiter des protestantischen Kindergartens 1 Mutterstadt, Uwe Tröger. Entstanden ist die Idee bei der Hort AG während der WM, wo die Kinder begeistert in den Kindergärten mitgefiebert haben. Mit dazu beigetragen hat die Gemeindeverwaltung, die das Gelände kostenlos zur Verfügung stellte sowie das DRK für die Betreuung. Die FG 08 zeichnete für die sportliche Ausstattung verantwortlich. Und so hatten die Kinder bei herrlichem Spätsommerwetter riesigen Spaß bei den Spielen, die der Erste Beigeordnete der Gemeinde Mutterstadt, Konrad Heller, zusammen mit Landrat Werner Schröter anspielte. Am Ende hatte die Mannschaft der Kinderburg Schifferstadt die Nase vorn, gefolgt von der Mannschaft vom Haus des Kindes Limburgerhof und dem Team der "Villa Kunterbunt" aus Limburgerhof. Erstere durfte aus den Händen von Konrad Heller bei der Siegerehrung den "Goldenen Schuh" in Empfang nehmen.

(Amtsblattbericht vom 21.09.06)
(Text und Bild: Deffner)